

# EMPRENDEDORES Y AUTORIDADES LLAMARON A INSCRIBIRSE EN DIPLOMADOS DIGITALES SENCE LA REVOLUCIÓN ENERGÉTICA”

\* Los requisitos son ser mayor de 18 años, contar con Clave Única y RUN chileno vigente, y poseer educación media completa.

En el frontis de la Dirección Regional de SENCE, región del Maule, un grupo de emprendedores y autoridades locales, hicieron un llamado para inscribirse en los Diplomados Digitales, cuyo plazo se cumple el día 31 de octubre.

Es por ello, que el director regional (s) de SENCE, Oscar Morales Mejías, junto a la directora regional de INJUV, María Belén Aguilera y Silvia Martínez, directora regional (s) de FOSIS invitaron a emprendedores que han sido apoyados por estos servicios para que sean parte de los más de 2.214 maulinos que ya se han inscrito en los Diplomados Digitales de SENCE y de esta forma se perfeccionen en áreas que son muy relevantes en la actualidad.

Recordaron que este 2024 la oferta de cursos contempla siete programas, los que se realizan en colaboración con instituciones de educación superior AIEP, IP Chile y la UPLA. Entre ellos están: Crecimiento Digital de Negocios y Marca Personal (Universidad de Playa Ancha) - 90 horas, Diseño y Gestión Ágil de Proyectos (Universidad de Playa Ancha) - 100 horas, Diseño y Programación Web (Instituto Profesional AIEP) - 100 horas, Diseño Web y Experiencia de Usuario UX/UI (Instituto Profesional AIEP) (Nuevo) - 90 horas, Emprendimiento y Gestión Digital (IP Chile) (Nuevo) - 90 horas, Habilidades para el Desarrollo Profesional (Universidad de Playa Ancha) (Nuevo) - 90 horas, y Marketing Digital y Gestión Estratégica (Instituto Profesional AIEP) - 90 horas.

Al respecto, Oscar Morales de SENCE, precisó que “estamos motivando a la gente de la región del Maule para

se inscriban en nuestros diplomados gratuitos, porque con estos cursos estamos mejorando la productividad de nuestro país, pero por sobre todo transformando realidades; para que todos tengan las mismas oportunidades de acceder al empleo, mejorar su calidad de vida y cumplir sus sueños”.

En tanto, María Belén Aguilera de INJUV, puntualizó que “las inscripciones estarán abiertas hasta el 31 de octubre del año en curso, y los diplomados deben ser finalizados antes del 31 de enero de 2025. Los requisitos para inscribirse son ser mayor de 18 años, contar con Clave Única y RUN chileno vigente, y poseer educación media completa”.

A su vez, Silvia Martínez de FOSIS, señaló que “nuestra finalidad como servicio es vincular esta oferta que entregan otros servicios públicos, en este caso el SENCE, por ello, nos quisimos ser parte de esta iniciativa con tres emprendedoras llamándolos a postular y junto con ello a toda nuestra comunidad de emprendedores que tenemos en toda la región del Maule”.

Emprendedores

Este llamado masivo sirvió para conocer a jóvenes emprendedores maulinos que han ido escalando poco a poco y tienen ganas de seguir capacitándose y qué mejor que con estos diplomados, “son maravillosos respecto de lo que es Marketing Digital y el de la marca personal, porque yo quiero implementar mi marca, y que se haga conocida tanto acá como en todo Chile”, explicó Inelia Cuevas Burgos, talquina de 33 años, quien posee un emprendimiento denominado “Natural Santine” de aceites esenciales y que pertenece al

programa Familias versión 2024 de FOSIS.

Asimismo, Felipe Aros, de “Artesanías Pulgar”, creador de figuras en impresión 3D, dijo que “los diplomados son una excelente instancia para potenciar nuestros emprendimientos, ya que son gratuitos y están avalados por prestigiosas universidades y casas de estudios”.

Consultada Marcela Garrido Retamal, de 40 años, que se dedica a las terapias energéticas y encuadernación de libretas con temas terapéuticos y pertenece al Programa Emprendamos Semilla 2024 del FOSIS, manifestó que “nos contaron que existen estos diplomados para emprendedores en la página [www.sence.gob.cl](http://www.sence.gob.cl), lo que considero es muy importante y atingente para lo que nosotros necesitamos”.

Finalmente, Isabel Gutiérrez, diseñadora y emprendedora en madera; y Cristóbal Oteiza, artista visual que tiene una tienda de plantas denominada “Jardini”, llamaron a ser parte de los diplomados porque se transforman en una gran oportunidad de perfeccionarse, gratuitamente y con una buena calidad de cursos para la ciudadanía que entrega SENCE.

